

# さかもと

さわやかに かがやいて もくひょうもって ともにあゆもう

<http://www.edu.city.yokohama.jp/es/sakamoto-es/index.htm>

## 夏休みを振り返って

校長 神倉 美智子

長い休みが終わり、子どもたちの笑顔と元気な声が校舎にもどってきました。夏休み明け最初の朝会では、真っ黒に日焼けした子どもたちの明るい笑顔に出会えて、どの子も大きな事故や病気に見舞われず、それぞれに思い出深い夏を過ごせたのだと安心いたしました。

今年も、各自治会や町内会の夏祭りには、校長・副校長はもちろん、多くの教員が各自の都合のつく会場に参加させていただきました。そこでは、子どもたちの元気な笑顔や、熱心にお手伝いをする姿にもたくさん出会いました。あたたかく見守ってくださった保護者、地域のみなさまに心から感謝申し上げます。

今年の夏休みも、本校児童がいろいろな場面で活躍する、嬉しい出来事がたくさんありました。「横浜子ども会議」には6年の吉原莉帆子さんが代表で参加しました。また、保土ヶ谷区水泳大会には57名、そして、横浜市水泳大会には5名の児童が出場し、自己ベストを更新するなど、すばらしい力泳を見せてくれました。

また、西谷浄水場の100周年記念イベントには、本校のプラスバンドクラブと、岩崎幼稚園で練習してきたチアリーディングクラブの子どもたちも出場しました。

しかし全国に目を向けると、今でも毎日報道されている痛ましい事件が起きました。大阪で起きた中1の生徒の殺害事件です。小学校を卒業してまだわずか5ヶ月。夜中に出歩いていても、誰にも心配されない社会はどこかおかしいですね。実は、本校の学区内でも、数年前に、まだ暗いうちに家を抜け出して道路を歩いていた子があり、話し声に気づいた近所の方が、声をかけて家までまた送り届けてくださいました。家庭での指導が第一なのはもちろんですが、子どもの成長は地域で見守っていくような社会でありたいものです。

休み明け最初の朝会で、子どもたちにも事件のことを話して指導しました。最近は習い事等で夜遅くなる子も増えていますが、それだけでなく、暗くなつてもコンビニの前にたむろしている姿を見かけます。学校警察連絡協議会でも、この時期の小学生の帰宅時間は5時と決まっています。ご家庭でも是非ご指導ください。

いよいよ9月です。前期のしめくくりに向けて、子どもたち一人ひとりが成長を実感できるように、日々教育活動の充実をめざしてまいります。

今月もご支援ご協力を願い申し上げます。

